

HABLANDO EN PLATA

promesas, rodearse de un buen equipo, llegar al electorado, cumplir lo prometido...

-Un buen político no puede ser virtual sino real y próximo a los ciudadanos. Un buen político lo que debe de hacer es trabajar, trabajar y trabajar junto a su equipo para que las promesas se conviertan en realidad. El resto vendrá por añadidura.

-Usted es una mujer que ha recorrido toda la provincia, pero si tuviese que elegir un río como definición de la provincia, ¿Con cuál se quedaría?

-Guadalajara está escrita con la letra de sus ríos, permítame que cite el título de un libro escrito por cuatro guadalajareños que conocen bien esta provincia. Todos los ríos son necesarios para regar de vida cada rincón de Guadalajara, no podría elegir uno. Si me fuerza elegiría el Henares porque me he criado a su vera, nada más, pero qué decir de las maravillas paisajísticas que nos ofrecen el Dulce, el Tajo, el Badiel o el Bornoba, por citar sólo algunos ejemplos.

-Hablando de ríos, en Madrid bebemos agua del Sorbe, en media España se bebe agua de Sigüenza y en Murcia se riega con agua del Tajo. ¿Podría regarse Guadalajara con el agua de sus ríos?

-De hecho lo hace. Pero si se refiere a que podría haber más kilómetros de regadío, le respondo que sí, pero tenga en cuenta que eso no depende sólo de la voluntad de las confederaciones de cuenca para aprobar las concesiones sino también de la voluntad inversora de los agricultores. Están a punto de concluirse las obras de una nueva zona de regadío como es la de Cogolludo y eso es una buena noticia.

-Es usted una mujer que ha llegado a la política desde la medicina. ¿Cuál sería el diagnóstico actual de la provincia de Guadalajara?

-Para empezar, Guadalajara no está enferma, es una persona joven que goza de buen estado de salud y con una excelente esperanza de vida, y ahí están las estadísticas. Guadalajara practica hábitos de vida saludables, entre ellos una dieta variada compuesta por nuestros mejores productos alimentarios (miel, aceite, legumbres, vino, carne...) y además disfruta de un entorno paisajístico ideal para practicar actividades al aire libre y cuyo espíritu puede enriquecerse con una gran riqueza patrimonial. En definitiva, el diagnóstico es de una excelente salud física, psíquica y social.

-¿Una petición a los alcaldes de la provincia?

-Primero me va a permitir que les mande un agradecimiento sincero porque llevan a cabo una tarea dura y la mayoría de las veces no es ni retribuida ni reconocida. En segundo lugar pedirles que sigan trabajando por sus pueblos porque sus gentes los necesitan, Guadalajara los necesita.

-Los alcaldes, los pueblos, las asociaciones piden muchas cosas a Diputación. ¿Qué le gustaría que pidiesen y no piden?

-Por lo general cuando alguien pide ayuda es porque la necesita. A mí me gustaría que los alcaldes no pidiesen nada porque eso sería señal de que son